
緑園学園進級説明会に関していただいた質問と回答 
 質問要旨 回答 

１ 部活動によっては 4月から公式戦が始
まります。けが防止の観点からも 4月
にはユニフォームを用意できるよう準
備をしていただきたい。 

部活動のユニフォームについては、現岡津中学
校の部活動担当と相談しながら対応を検討いた
します。 
 

２ 新しい学校となるため、部活動も新し
いチームとなります。4月の公式戦に
向けて、春休みから練習ができるよう
にしていただきたい。 

4月１日以降の春休み期間中の部活動について
も、岡津中学校の部活動担当と緑園学園の準備
体制等を勘案して検討いたします。 

３ 生徒会活動は部活動終了時間と同じで
しょうか。活動日数はどのくらいでし
ょうか。 

生徒会の活動時間については、部活動終了時
間、完全下校時間と原則同じです。活動日数に
ついては、生徒会や委員会の種類や役割、時期
等により異なることが想定されます。 

４ オンライン授業への備えはどのように
なっていますか。双方向の授業を希望
します。 

休校や学級閉鎖となった際は、端末を持ち帰
り、オンライン学習・オンライン授業に取り組
めるよう準備を進めていきます。 

５ 岡津中学校の標準服のボタンだけ緑園
学園のものに交換したいのですが、可
能でしょうか。 

標準服のボタンにつきましては、開校後に販売
できるよう取扱業者と調整いたします。 

６ 4月の学校説明会の日程を教えてほし
い。 

進級説明会で、4月に部活動説明会を開催する
とご説明しています。日程は、4月 12日（火）
を予定しています。 

７ 標準服のパンフレットに夏用の標準服
はないと書かれています。スカートや
ズボンは通年使用ということでしょう
か。 

標準服はスカート、ズボンともオールシーズン
仕様となっています。説明が足りず申し訳あり
ませんでした。 

８ ダンス部に入ることを楽しみにしてい
ました。生徒の意向を聞いていただ
き、開校初年度にダンス部を設置しも
らいたい。 

部活動の新規設置については、生徒や保護者の
ご要望を踏まえて、緑園学園の部活動規約に則
り検討いたします。 



９ 前期課程 6年生が部活動に参加するこ
とに反対です。体力、体格差に配慮
し、子どもたち、保護者の意見も聞い
て検討してもらいたい。 

前期課程児童の部活動への参加については、開
校後の各部活動の状況や生徒、保護者のご意見
を踏まえて検討していきます。 

10 開校時の 8年生、9年生の人数、クラ
ス数を教えてください。 

一般級の人数が、新 8年生が約 70人で 2クラ
ス、新 9年生が約 80人で 2クラス、いずれも
現時点での人数見込みですので、クラス数も変
わる可能性があります。 

 


